



Fue Entre Militares y Policías el Gran Tiroteo en Buenos Aires

El Enfrentamiento de Anteayer se Produjo Cuando Oficiales del Ejército Confundieron a Policías de Civil con Guerrilleros.— Frustrado Atentado Contra el Jefe Policiaco Luis Margaride

Buenos Aires, 23 de diciembre.—Fuentes policiales informaron que el combate que se desarrolló el domingo por la tarde en el barrio de Palermo, fue el resultado de una confusión por cuanto en el enfrentamiento se tirotearon fuerzas policiales y militares que no supieron identificarse.

De acuerdo a los voceros, todo se debió a un malentendido que tuvo origen en la presencia de policías vestidos de civil en las proximidades de un edificio ocupado por oficiales del ejército, que creyeron se trataba de un grupo guerrillero y abrieron fuego dando inicio al combate que se prolongó durante cerca de tres horas.

Uno de los informantes explicó que "es fácil justificar estas confusiones, puesto que en la actualidad nadie sabe quién es quién, ya que policías y militares visten de civil, y los guerrilleros se pasean con uniformes de la policía y el ejército"; al mismo tiempo indicó que un policía resultó herido.

ATENTADO CONTRA MARGARIDE

Por otro lado, un atentado contra el jefe de la Policía Federal, comisario general Luis Margaride, provocó esta noche la muerte de un agente de su custodia, trascendió en esferas responsables.

El atentado que hirió a dos agentes más se produjo en pleno centro de esta capital cuando una camioneta cargada de explosivos fue arrojada contra el coche en que viajaba el comisario Margaride.

El vehículo, con su carga de muerte, se estrelló contra uno de los coches de la custodia del jefe de la Policía Federal entablándose inmediatamente de perpetrado el ataque, un tiroteo cuyas consecuencias se ignoraban.

El jefe de la Policía Federal comisario general Margaride salió ileso del atentado.

DUELO EN SECTORES DERECHISTAS

Entre tanto, los nuevos empleados que responden a la Intervención de la Universidad Na-

cional de Buenos Aires (UNBA), la principal del país, pararon hoy sus actividades en señal de duelo por la muerte de uno de sus profesores y dirigente de la derecha católica.

El profesor Carlos Sacheri, de 41 años, fue herido de muerte por presuntos guerrilleros cuando retornaba de la Catedral Metropolitana luego de haber asistido a misa.

Según fuentes policiales, cuando el catedrático estacionaba su automóvil frente a su casa un hombre joven descendió de otro vehículo y le disparó un balazo a quemarropa que le atravesó la frente y provocó su muerte.

FUTURA CONVOCATORIA DE CENTRO-IZQUIERDA

Por su parte, la Alianza Popular Revolucionaria de centro-izquierda que en las elecciones presidenciales del 11 de marzo de 1973, apoyó la fórmula presidencial de Oscar Allende-Horacio Sueldo, fue disuelta. Así lo anunció en la provincia de Córdoba, Horacio Sueldo, jefe del Partido Revolucionario Cristiano.

Esta agrupación política integró la Alianza Popular Revolucionaria, conjuntamente con los partidos Intransigente, Revolucionario Cristiano, Comunista, Laborista y UDELPA.

La Alianza ahora disuelta, obtuvo en dichos comicios 7.4 por ciento de los votos, ocupando el cuarto lugar detrás del frente peronista, que llevó a la primera magistratura a Héctor Cámpora, con el 49.2 por ciento, el radicalismo el 21.1 y la Alianza Popular Federalista, el 15.5.

Al efectuar el anuncio, Sueldo señaló que el citado nucleamiento "ha sido una experiencia", pero que ahora "se requiere una nueva instancia. Hay que empezar otro curso de acción para actuar como coincidencia nacional de sectores progresistas", dijo.

Recientemente Sueldo en una declaración dada a conocer en la norteña provincia de La Rioja, sostenía que "todos los sectores nacionales revolucionarios deben darse por urgentemente convocados a una nueva convergencia popular".